

2024-06-05

¡Voto por Voto! Santiago Taboada pide que le mandes una foto para denunciar irregularidades

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elfinanciero.com.mx/elecciones-mexico-2024/2024/06/05/voto-por-voto-santiago-taboada-pide-que-le-mandes-una-foto-para-denunciar-irregularidades/>

Tras las denuncias de opositores sobre supuestas irregularidades en las elecciones del pasado 2 de junio, Santiago Taboada, excandidato a jefe de Gobierno por la alianza PRI-PAN-PRD, convocó a ciudadanos y a quienes participaron como funcionarios de casilla y sus representantes para que registren en una página web la sabana de resultados de la votaciones y denuncien presuntas incidencias.

Aseguró que sigue revisando acta por acta y recopilando incidencias, e insistió que hará valer cada uno de los votos que obtuvo a su favor y se encargará de que sean bien contados.

"Estamos defendiendo tu voto, lo haremos valer, no dejaremos pasar una sola incidencia, estamos muy atentos revisando actas y listos en los Consejos Distritales", publicó Taboada en sus redes sociales.

Taboada precisó que en la plataforma se podrán subir las fotos y las anomalías existentes en el proceso electoral del pasado domingo, todo acompañado por el hashtag #SubeTuSabana.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cerró con el 99.40 por ciento de actas capturadas, mostrando que en la elección para Jefe de Gobierno, Santiago Taboada logró el 38.97 por ciento de los sufragios, mientras que Clara Brugada de la coalición Sigamos Haciendo Historia, obtuvo el 51.75 puntos porcentuales de la votación.

Santiago Taboada se suma a las voces de oposición en señalar supuestas irregularidades en las elecciones, y aunque la diferencia con Clara Brugada es de 12 puntos, mientras que la de su compañera de alianza a la Presidencia, Xóchitl Gálvez, es de más de 31 puntos debajo de Claudia Sheinbaum, señalaron que impugnarán ante el INE el resultado.

La noche de este martes 4 de junio, dijo que continúa con la revisión de cada una de las actas para esclarecer los resultados de la elección, además de que señaló que "no han sido pocas" las incidencias.

Cabe destacar que el INE, así como los órganos electorales del país comenzarán los cómputos distritales este miércoles 5 de junio, con el objetivo de dar el resultado preciso de la elección.

El INE también informó que se hará el recuento de al menos el 60 por ciento de las actas, pero no debido a las denuncias de irregularidades, sino porque es parte del proceso electoral; sin embargo, la oposición exigió el recuento del 100 por ciento de las actas, además de que el PAN aseguró que impugnará el resultado de la elección.

Con información de Quadratín.